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設置義務化から３年経過　付いていますか？　住宅用火災警報器

市消防本部が今年１月に実施した調査の結果では、一部設置を含め73.0％の設置率でした。全国平均の79.8％、
県平均の78.8％（平成25年６月時点）と比べて低い状況です。
火災から大切な家族の命を守るため、まだ住宅用火災警報器を設置していないご家庭は、１日も早く設置しましょ

う。
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■住宅用火災警報器の設置場所
▷寝室（普段就寝に使う全ての部屋）
▷階段（２階以上に寝室がある場合）
※土岐市では台所への設置は義務では
ありませんが、推奨しています。

■メンテナンス

いざという時に警報器がきちんと働くよう、ひもを引いた
りボタンを押すなどして、作動点検をしましょう。

■トラッキング現象に注意を！
トラッキング現象とは
コンセントとプラグの隙間の埃

ほこり

が空気中の
湿気を吸収することで、漏電・発火する現象

起こりやすい場所
埃がたまりやすい
家具の裏などにある
コンセントや、台所
など湿気の多い部屋
にあるコンセント

火災にならないために
▷長期間差し込んだままのプラグは、時々抜
いて乾いた布で埃を拭き取りましょう
▷変色・変形したプラグは新しいものに取り
換えましょう
▷使用しない電化製品は、プラグを抜きまし
ょう

湿気の多い梅雨の時期は、トラッキング現
象が発生しやすくなります。しっかりと対策
しましょう。

　消防本部（☎○53　0123）
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